



## **EL DIRECTOR GENERAL DE EMPLEO E INSERCIÓN DE VALENCIA SE REÚNE CON EL RESPONSABLE DEL WIPA BERLÍN PARA TRATAR LA INSERCIÓN DE ENFERMEROS EN ALEMANIA**

**(EP).**- El director general de Empleo e Inserción Laboral del Servicio Valenciano de Empleo y Formación (Servef), Felipe Codina, se ha reunido este martes con el presidente del Consejo de Enfermería de la Comunitat Valenciana, José Antonio Ávila Olivares, y con Reiner Mahlke, máximo responsable del Centro de Formación WIPA Berlín para abordar distintas cuestiones que facilite la inserción laboral de enfermeros valencianos en centros sanitarios alemanes. Esta reunión se enmarca en las actividades de inserción laboral que técnicos del Servef están realizando en el ámbito de la Red Europea de Servicios Públicos de Empleo (Red Eures) que durante el año pasado atendió a 12.000 personas, mejorando su empleabilidad, permitiéndoles acceder a ofertas de empleo de los países europeos, según ha informado la Generalitat en un comunicado. En concreto, desde el Servef, a través de la Red Eures, se ha colaborado en dos procesos de selección de personal de enfermería en países de la Unión Europea, uno con el servicio público de empleo belga para trabajar en centros sanitarios de Bélgica, y otro para trabajar en Stuttgart para la empresa Evangelische Heimstiftung GMBH. Estos procesos, según Felipe Codina, "suponen un reconocimiento a la labor realizada por el Servef como servicio público de empleo que se ha convertido en el principal referente español de la Red Eures al realizar los principales procesos internacionales de selección de personal, especialmente con Alemania, con la que se lleva trabajando desde 2011 intensamente".

---



## **ASTURIAS: BEGOÑA DE POO ASUMIRÁ LA SUBDIRECCIÓN DE SERVICIOS SANITARIOS DEL SESPA**

**(EP).**- Begonia de Poo Meré, actual gerente del área sanitaria VI, con cabecera en Arriondas, asumirá próximamente la Subdirección de Servicios Sanitarios del Servicio de Salud del Principado de Asturias (Sespa), según ha anunciado el Gobierno del Principado. El Consejo de Administración del Servicio de Salud ha aprobado su nombramiento este martes en una reunión en la que también se ha acordado que el psiquiatra José María Nieto Castañón, actual director asistencial de Arriondas, se responsabilice de la Gerencia del Área VI. El equipo se completará con la incorporación de Susana Santamarina Montila a la Dirección de Atención Sanitaria y Salud Pública del Área VI.

Especialista en Medicina Familiar y Comunitaria y experta Universitaria en Dirección de Organizaciones Sanitarias, Begonia de Poo ha trabajado como médico adjunto de Urgencia Hospitalaria en el Hospital Valle del Nalón, como adjunto de Urgencias del Hospital del Oriente de Asturias y ha sido directora médica de Atención Especializada del Área Sanitaria VIII, en Riaño (Langreo). José María Nieto Castañón es licenciado en Medicina y en Psicología Clínica y especialista en Medicina Familiar y Comunitaria. Desde el año 2012 es el responsable de Atención Sanitaria y Salud Pública del Área VI. Previamente coordinó el Servicio de Admisiones y Documentación Clínica del Hospital de Cabueñes, en Gijón, y trabajó como médico de Urgencias Hospitalarias y UVI Móvil en los Hospitales Valle del Nalón y Grande Covián.

Susana Santamarina es especialista en Psiquiatría y máster en Terapia de Conducta y en Dirección Médica y Gestión Clínica. En la actualidad es Facultativo Especialista de Área en la Unidad de Hospitalización del Hospital Universitario Central. Entre los años 2010 y 2012 fue directora del Área de Gestión Clínica de Salud Mental del Hospital Valle del Nalón, Área Sanitaria VIII, y coordinadora de los Servicios de Salud Mental del Hospital Valle del Nalón, Área VIII, en los años 2009 y 2010.